

AMPA "LA ATALAYA"  
C.E.I.P "ATALAYA"  
C/ La Escuela Vieja, s/n  
40194 PALAZUELOS DE ERESMA  
C.I.F. G-40032468

Palazuelos de Eresma, 16 de Octubre de 2013

Querid@s Madres y Padres de todos los alumnos del C.E.I.P "LA ATALAYA". Todos sabéis la situación por la que atraviese actualmente el sector educativo, por lo que este curso comienza con más problemas que años anteriores. Son muchos, muchos alumnos, tantos como 571 y eso requiere esfuerzos por parte de todos, por ello desde la renovada junta directiva( la composición de la nueva junta directiva estará disponible en la web del colegio próximamente) comenzamos con mas ganas que nunca de trabajar y de ayudar a todo el colectivo en esta época oscura para la educación que nos ha tocado sufrir.

Lo primero es daros alguna buena noticia: Gracias a la gestión de la anterior junta directiva podemos bajar ligeramente las cuotas para ser socio del AMPA:

- 12 € un niñ@
- 20 € dos niñ@s
- 27 € tres niñ@s

El numero de cuenta también lo hemos cambiado, y hemos abierto cuenta en el BBVA, apuntad el número: **0182-2293-90-0201542181**, la fecha "tope" para hacer el ingreso, finales de 2013, y por favor, poned el nombre del mismo en el ingreso.

Necesitamos que el ser soci@ del AMPA merezca la pena, vamos a enfocar el esfuerzo en ayudar directamente al centro en lo que estime oportuno, nos vamos a reunir con la nueva dirección del centro para que nos informe de cuales son las necesidades que tiene, que son muchas (y el dinero que dispone es extremadamente escaso) para desde el AMPA, poder ayudar en lo que se pueda.

**No nos olvidamos del tan reclamado conserje**, ni mucho menos, e intentaremos que el ayuntamiento cumpla con su parte. Si antes ya era necesario, ahora con 571 alumnos lo es más, y razones no nos faltan. Tampoco del *flamante* polideportivo para que lo puedan usar los niñ@s del colegio ahora que el "gimnasio" ha menguado y por supuesto la tan necesaria limpieza del centro, siempre escasa.

Por estos motivos y por otros tantos que se nos puedan ocurrir,(conferencias para ayudar en la educación y en la convivencia por poner otro ejemplo) os pedimos que seáis socios, cuanto mas gente seamos mas capacidad de ayuda tendremos para poder dar soluciones a los problemas planteados.

No os queremos engañar, la situación del centro no es buena, los espacios escasos y con pocos visos de poder mejorar, así que cuantos mas seamos, mas fuerte será la voz con la que reclamar una educación digna para nuestros hij@s, en un espacio acorde y dotado convenientemente, para que los docentes puedan ejercer esa labor tan impagable que es ayudar en la educación integral de nuestros hij@s.

Os recordamos que tenemos cauces de comunicación ágiles y rápidos, por mail en la dirección: [ampaceipatalaya@gmail.com](mailto:ampaceipatalaya@gmail.com) o bien en Facebook: ampaceipatalaya. Cualquier sugerencia o queja debe ser comunicada para que lo sepamos cuanto antes, para así poder actuar en consecuencia.

Un saludo.

